

## MALA JUGADA A ILDEFONSO Y OPORTUNIDAD PARA XIMENA PEREDO

La participación de **Ildefonso Guajardo** en la conferencia "Un
México Posible", llevada a cabo
durante el fin de semana en Monterrey, no recibió apoyo de todo el
priismo de **Nuevo León**.

El dirigente del PRI de Nuevo León, José Luis Garza Ochoa, brilló por su ausencia, lo que evidencia que no todos los priistas en el estado apoyaban la presencia del exsecretario de Economía en el evento. Sin duda, el dirigente debió ser el principal actor político de la entidad que hiciera presencia en el evento.

Llama mucho la atención el desdén de **Garza Ochoa**, quien también es **diputado federal** y por ende, compañero de bancada de **Guajardo**, quien actualmente es legislador; lo cierto es que ni aun así se dio tiempo para acudir a la conferencia.

Y ni qué decir de las diputadas locales del PRI, Ana González, Perla Villarreal, Ivonne Álvarez, que no fueron a apoyar a Guajardo, quien se destapó como candidato a la presidencia en 2024. ¿Acaso no quisieron pagar los 300 pesos de cuota de recuperación que costó la entrada al evento?

No hubo excusa alguna para no acudir a este evento, pues si **Ivonne Álvarez** se da tiempo para ir a caminar al **Parque Rufino Tamayo**, en San Pedro, fácilmente hubiera podido ir a acompañar a Guajardo. El único de los legisladores locales que acudió fue **Ricardo Canavati**.

OPORTUNIDAD PARA XIMENA PEREDO

Ahora que muchos vecinos de las colonias Linda Vista y Libertad en Guadalupe han manifestado su inconformidad por la construcción de la Línea 6 del Metro, la cual será elevada, se viene una oportunidad importante para la titular de la Secretaría de Participación Ciudadana, Ximena Peredo.

Peredo puede hacer historia en Nuevo León si lanzara una convocatoria para una **consulta ciudadana** y que sea la sociedad la que decida qué tipo de Metro quieren los ciudadanos de este municipio.

Ximena, a través de la **Secreta- ría de Participación Ciudadana**, cuenta con los recursos y las herramientas para que los vecinos emitan su opinión y determinen si esta línea se construirá de manera elevada o subterránea.

Como activista, Ximena exigía que fueran escuchadas sus demandas, especialmente acerca de la construcción del nuevo **estadio de Rayados** en **La Pastora**, pero hoy puede hacer realidad que los ciudadanos sean tomados en cuenta.